

**LAPORAN SKRIPSI**

**EMITEN BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2019**



OCVILIYANI JUISTA PONTIUS

20.D1.0221

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**

**UNIVERSITAS KATOLIK SOEGIJAPRANATA SEMARANG**

**2024**

**PERTUMBUHAN LABA KUARTALAN**

**EMITEN BURSA EFEK INDONESIA 2019**

**SKRIPSI**

Diajukan Dalam Rangka Salah Satu Syarat Memperoleh Gelar Sarjana

Manajemen Pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis

Universitas Katolik Soegijapranata



OCVILIYANI JUISTA PONTIUS

20.D1.0221

Dosen Pembimbing :

Y. Ricky Dwi Budi Harsono, SE. MSi

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**

**UNIVERSITAS KATOLIK SOEGIJAPRANATA SEMARANG 2024**

## ABSTRAK

Selain usaha-usaha *non-profit motive* yang tidak (akan) atau tidak boleh berorientasi pada laba seperti panti asuhan, panti jompo, pesantren, poliklinik layanan kesehatan dasar, pendidikan dan lain-lain usaha sejenis maka pada umumnya perusahaan berorientasi pada menghasilkan laba (*profit motive*) bagi pemiliknya. Namun, pemisahan *profit motive-non profit motive* ini menjadi tidak lagi tegas ketika kapitalis mendanai panti jompo, pendidikan, dan rumah sakit. Adanya Pandemi covid-19 yang memberikan dampak kepada seluruh masyarakat begitu juga dengan sub-sektor, maka dengan alasan tersebut tersebut kondisi pasar modal juga menjadi tidak stabil. Maka atas dasar pemikiran tersebut penelitian ini melanjutkan hasil penelitian sebelumnya mengenai kondisi yang terjadi pada pertumbuhan penjualan sub sektor *FnB* periode tahun 2019 dengan hasil temuan bahwa pertumbuhan laba yang dilaporkan tidak sebenarnya dengan tujuan untuk menghindari pajak pemerintah. Berdasar pada fenomena tersebut penelitian ini dibuat untuk mengetahui bagaimana kondisi pertumbuhan laba kuartalan yang terjadi pada masa pra pandemi Covid-19 periode tahun 2019. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan analisis uji Deskriptif, Uji Sampel Tunggal, Uji Levene, Anova dan Uji hipotesis menggunakan Uji Tamhane. Hasil uji tersebut adalah 1) pertumbuhan penjualan adalah positif 2) varians pertumbuhan penjualan adalah homogen 3) terdapat rata-rata pertumbuhan penjualan yang berbeda 4) kelompok perbedaan terdapat pada pasangan Q2-Q4

**Kata Kunci :** Pertumbuhan, Penjualan, Quartal, Emiten, Bursa Efek Indonesia